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En medio de la campaña electoral, llegó
el gobernador Axel Kicillof
  -Junto al intendente Gatica entregaron 24 viviendas del Plan Federal en el Barrio Nuevo Horizonte

P6

Comenzó la obra para
la construcción del
SUM en el Jardín N°911
  -Será financiado a través
del Fondo Educativo

P8

Múltiples allanamientos
en nuestra ciudad
por causa de tráfico
de estupefacientes

Fue declarado de interés
legislativo el programa La
Liga de la Energía de EDEN
-Reconocimiento del Concejo
Deliberante por su programa educativo

P2

“Confesiones de
invierno” en la
Torre Pizza
  -Hoy a las 22hs con los músicos
Mono Antueno  y Martin Sesar
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SANTIAGO RI-
CARDO PALACIOS.
Bragado, 8 de Setiembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del Par-
tido de Alberti (B), del Departa-
mento Judicial Mercedes (Bs.As),
cita y emplaza por treinta (30) días
a herederos, acreedores y todos
los que se consideren con derecho
a los bienes dejados por el cau-
sante Américo Alberto CASTA-
ÑARES (L.E. 4958941), proce-
diéndose a la publicación de edic-
tos por Un día en el Boletín Judi-
cial, para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, septiembre de 2023.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

Postergar
-Por Gonzalo Ciparelli

Postergar por ir más allá
del pensar.

Van pasando momentos
mientras voy  postergando lo
que mañana haré. El mañana
se convierte en hoy y el hoy se
pasa al mañana. Ciclo sin fin.

La acumulación sobrepa-
sa lo que soy capaz de sopor-
tar.

La expectativa triunfa por
sobre la realidad.

La ansiedad se hace pre-
sente haciéndome titubear,
dudar y cancelar.

Voy creyendo mis argu-
mentos.

Creándome mi propio
cuento de porqué hoy no será.

Y me llama la atención, que
al fin y al cabo siempre es uno
el que termina viendo barre-
ras donde hay oportunidades.

Consejos de los demás,
cargados de experiencias per-
sonales, siempre habrá:

Si está al alcance, no pos-
tergues.

Desea y ejecuta.
Actúa sin pensar.
Es lo único que te vas a lle-

var.
Quizá, tengan razón.
Pero, ¿y si sale mal?
¿Si era mejor esperar?
¿Cómo saber cuándo

apostar?
Reaparece la duda. Me

hace titubear, y otra vez, vuel-
vo a postergar.

Mañana se verá

“Confesiones de invierno”“Confesiones de invierno”“Confesiones de invierno”“Confesiones de invierno”“Confesiones de invierno”
Mono Mono Mono Mono Mono Antueno ft Martín SesarAntueno ft Martín SesarAntueno ft Martín SesarAntueno ft Martín SesarAntueno ft Martín Sesar
- Hoy, jueves a las 22hs se llevara a cabo la presentación
de “Confesiones de Invierno” en la Torre de Pizza.

 Quienes estarán allí serán
Facundo y Martín, músicos que
actualmente se encuentran en
nuestra ciudad, ambos forman
parte de diferentes bandas,
tales como Tito’s Moonband y
La Rola Intelectual, pero en
esta oportunidad harán músi-
ca de forma “individual”.

 Confesiones de Invierno,
es un dúo acústico dónde to-
can canciones tanto propias,
cómo de bandas de las que han
formado parte y covers de rock
nacional, siendo en esta opor-
tunidad, la segunda edición y
la última de este año, ya que
se aproxima la estación más
esperada, la primavera y nue-
vas ideas vendrán con la mis-
ma.

 “Entre tema y tema, voy
contando, hablando un poco,
sobre lo que significa la músi-
ca para uno, diferentes anéc-
dotas, cuando por primera vez
vi una banda en vivo, escuché
y demás” menciona Donantue-
no, un encuentro donde la co-

municación y el disfrute del es-
pectador es el foco principal.

 Estos encuentros sur-
gen de la idea de poder
pasar un momento más
“íntimo”, saliendo un poco
de lo tradicional, recital
con luces, amontonamien-
to de gente, que si bien
siempre se disfruta, tam-
bién se da espacio a dis-
frutar la buena música
desde otro punto.

 Para finalizar mencio-
nó “la idea es escuchar
buena música, que la gen-
te se sienta identificada
con lo que uno cuenta y
también cantar, que parti-
cipen de la presentación”.

 El comienzo será pun-
tual, el precio de las en-
tradas es de $1.000 “los
esperamos”.

Pueden encontrarlos
en Instagram como @monoan-
tueno y @ilkako.

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.
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Este viernes OMIC estará en Punto Digital atendiendoEste viernes OMIC estará en Punto Digital atendiendoEste viernes OMIC estará en Punto Digital atendiendoEste viernes OMIC estará en Punto Digital atendiendoEste viernes OMIC estará en Punto Digital atendiendo
inquietudes de los vecinos y vecinas de barrios de esa zona.inquietudes de los vecinos y vecinas de barrios de esa zona.inquietudes de los vecinos y vecinas de barrios de esa zona.inquietudes de los vecinos y vecinas de barrios de esa zona.inquietudes de los vecinos y vecinas de barrios de esa zona.

Inscripción previa comunicarse al 544221 o
al mail inclusionempleo@bragado.gov.ar

La buena noticia de ayer en Bragado fue la entrega
de llaves a los beneficiarios de las 24 viviendas cons-
truidas en la calle Sarmiento casi  Arturo Illia. Se tar-
dó mucho para dar fin a la obra que afrontó un juicio
laboral y se demoró por eso.

*******

 La visita del Gobernador Axel Kicillof tuvo una
finalidad positiva, a partir de la tranquilidad que con-
siguieron las familias beneficiadas.  Aunque queda
mucho por hacer, lo cual fue reconocido por las autori-
dades presentes en el acto de ayer.

*******

 El Gobernador tuvo la oportunidad de expresarse
tomando la palabra después del Intendente Vicente
Gatica. Con el mensaje oficial quedó definido que el
acto institucional se había convertido en un acto Par-
tidario, quedó inmerso en la categoría de acto políti-
co.

*******

 Ante la proximidad de las elecciones era casi na-
tural que eso pasara. Sobre todo, porque hubo un buen
marco de personas asistiendo y los candidatos no
desaprovecharon la oportunidad de expresar su pen-
samiento.

*******

 Kicillof aprovechó la ocasión para cuestionar a los
gobiernos anteriores, enumerando eso sí, las distin-

 “Las visitas son para ser
bien recibidas, sin que ayuden
las confrontaciones verbales”

tas obras realizadas en la provincia, sin tener en cuenta
el color político de cada jefe comunal.

*******

 El buen día que hizo, con un sol brillando sobre
Bragado, fue testigo de un intercambio de opiniones
en la posterior conferencia de prensa ofrecida por el
mandatario, quien estuvo junto a Sergio Barenghi y
Dario Duretti, quienes parecieron compartir los con-
ceptos del Gobernador.

*******

 Hay que reconocer que más allá de sus críticas a
la gestión anterior, usó el tiempo para expresar la
importancia de las obras compartidas, sin evitar al-
guna crítica no del todo descalificante.

*******

 Hubo periodistas presentes, oficiales y de ciu-
dades vecinas, aun cuando las explicaciones de
Kicillof  parecían largas y por momentos exagera-
das, nada hacía suponer que surgirían problemas
con el representante de Cable Visión, Diego San
Román. Preguntar es un derecho del periodismo.

*******

 Del intercambio de preguntas y respuestas, sur-
gieron temas para la polémica, primero por el pago
de bonos adicionales al salario municipal decidido
por la gestión ministerial a nivel nacional. El Go-
bernador dijo que la provincia aceptó el pedido de

colaboración y en el caso de no poder hacerlo sería el
gobierno provincial quien se ocupe del pago.

*******

 Aclarada esta cuestión la consulta del periodista
estuvo ligada “a la aparente falta de personal poli-
cial”, según lo habrían informado autoridades loca-
les. A esta altura se produjo un intercambio verbal
entre la autoridad y el medio periodístico. Kicillof
aprovechó para decir que Bragado había recibido
móviles policiales, como no había sucedido antes.

*******

 Coincidimos en sostener que las conferencias
de prensa son útiles para aclarar conceptos y opi-
niones, dichas con anterioridad. En este caso la
respuesta del mandatario provincial, pese a ser
excesivamente larga, no estuvo lejos de aclarar los
conceptos expresados un rato antes.

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA
CASACASACASACASACASA

Ubicada sobre calle Catamarca al 1600
P.B: GGE, Quincho – Toilette.

P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios -
Antebaño/Baño

Lavadero – Patio.

Departamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown

Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios -

Baño completo.

OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!
VENTA DE CASA SOBRE CALLE QUENARD AL 200

HALL- COCINA/COMEDOR- 2 DORMITORIOS
BAÑO- GGE- LAVADERO- PATIO

U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-
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Múltiples allanamientos en nuestra ciudad
por causa de tráfico de estupefacientes

  En la mañana de ayer  al-
rededor de las 8:30 hs se lle-

varon a cabo cinco allanamien-
tos en Bragado por comercia-

lización de estupefacientes.
Los mismos fueron reali-

zados en dos viviendas so-
bre la calle 25 de Mayo -ex
Palacios- del Plan Federal de
Santa Marta; un segundo
operativo se ubicó en otra
casa situada en la calle Chi-
vilcoy -cercano a la esquina
de la calle Pozos-. El cuarto
fue llevado a cabo en las to-
rres del Barrio FONAVI II y
el quinto en la calle San Mar-
tín al 500.

Estuvieron presentes en
nuestra ciudad el jefe de la
Subdelegación de Chivilcoy
y personal de la División de
Narcotráfico de la misma lo-
calidad vecina.

Se hizo presente el fiscal
a cargo de la causa, prove-
niente del Departamento de
Mercedes.

Oscar Martignone, direc-
tor de Seguridad, mencionó

que las órdenes libradas fue-
ron para estos cinco allana-
mientos en distintas partes
de la ciudad y recolección de
testimonios. De acuerdo a los
resultados del operativo, el
fiscal a cargo verá la posibi-
lidad de tomar alguna medi-
da de prohibición de libertad.

Explicó que la presencia
de dicho fiscal se debe a que
posee la autoridad para eje-

cutar medidas judiciales  por
fuera de las que se han en-
viado desde el Juzgado de
Garantías, comunicando a
este último lo realizado y
permitiendo así el avance de
otra medida necesaria.

Señaló que en el lugar tra-
bajaron personal de la Poli-
cía local, DDI Bragado y fuer-
zas del grupo GAD de Bra-
gado y otras ciudades.

Enduro Buenos Enduro Buenos Enduro Buenos Enduro Buenos Enduro Buenos AiresAiresAiresAiresAires
-Destaca actuación de bragadenses

El fin de semana pasado
se corrió en Navarro una nue-
va fecha del  Super Enduro

Buenos Aires, resultando ga-
nador en Trial B el bragadense
Thiago Lorca, siendo tercero

otro vecino de nuestra ciudad,
Valentín Echevarría.

¡¡ Felicitaciones para ellos!!

Entrega de viviendas y visita del Gobernador Kicillof
-El concejal Camús y su postura por no participar del acto

 Dijo el concejal y can-
didato a diputado por Cam-
biemos, “No todos creemos
que la postura política se
dirima en un acto tan caro
a los sentimientos de nues-
tros vecinos como lo es la

entrega de viviendas...
El gobernador cumplió?

SI./El intendente cumplió?
SI.

El resto esta demás...”
Y agregó: “Todos saben

que apoyo y apoyaré a

Cambiemos, no obstante,
creo, sin ser el dueño de la
verdad, que nuestros veci-
nos están esperando una
postura más adulta y me-
nos confrontativa de sus go-
bernantes”
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Comenzó la obra para
la construcción del SUM
en el Jardín N°911

En la mañana de ayer, el Consejo Escolar junto a al intenden-
te municipal Vicente Gatica, dieron comienzo a la construcción
del Salón de Usos Múltiples (SUM) del Jardín de Infantes N°911.

  La Consejera Escolar,
Valeria Albici manifestó que
“esta obra es un espacio muy
importante para la institución
ya que la misma, funciona en
una casa del barrio Obrero y
aunque ha tenido sus refac-
ciones y modificaciones, este
lugar era una necesidad que
había sido planteada tiempo
atrás por su directora y los
padres de los niños”.

Además, el Consejero
Matías Legaspi contó acerca
del proyecto: “fue solicitado
por el Jardín, el Consejo Esco-
lar lo presentó en Provincia, que

consideró que no era una prio-
ridad y la respuesta fue nega-
tiva. Por eso, le presentamos
el proyecto al municipio y aho-
ra vamos para adelante”. Ex-
presó también que “cada vez
que se inicia una obra para
nosotros es una satisfacción”.

El secretario de Obras Pú-
blicas, Ing. Fabio Bollini expli-
có que esto es una obra to-
talmente nueva y se llevará
a cabo en dos etapas: la pri-
mera es en la que se encuen-
tran actualmente que es la
parte estructural de la base
y de los cimientos hasta el

techo por una inversión de 20
millones de pesos, y una se-
gunda etapa que será el te-
chado y todo lo demás.

Para finalizar, el inten-
dente Vicente Gatica ex-
presó: “nosotros pusimos
esta obra como prioridad”.
Indicó que “el Fondo Edu-
cativo es para infraestructu-
ra escolar, refacciones, man-
tenimiento, pero no para ha-
cer obras de este valor; la
rueda de auxilio es la Provin-
cia, y los responsables de la
educación en la provincia de
Buenos Aires son los muni-

cipios. Y este Fondo Educa-
tivo, que si bien tiene el 40%
para infraestructura escolar
y el 60% para educación no
formal, es una decisión polí-
tica de hacer los aportes del
Fondo Educativo para educa-
ción”.

Enfatizó en que “vamos
a llevar la obra adelante y la
vamos a terminar lo antes
posible, porque claramente la
gente lo necesita”.

Fue declarado de interés legislativo elFue declarado de interés legislativo elFue declarado de interés legislativo elFue declarado de interés legislativo elFue declarado de interés legislativo el
programa La Liga de la Energía de EDENprograma La Liga de la Energía de EDENprograma La Liga de la Energía de EDENprograma La Liga de la Energía de EDENprograma La Liga de la Energía de EDEN

 En la pasada sesión del
jueves del Concejo Deliberan-
te, uno de los proyectos que
se trató, fue el reconocimien-
to, a través de la declaración
de interés legislativo, a la em-
presa EDEN por su programa
educativo “La Liga de la Ener-
gía”, el cual se desarrolló en
nuestra ciudad el pasado 23
de agosto en el Centro Cultu-
ral Florencio Constantino.

 Fernando Franzoni, conce-
jal del bloque Juntos por el
Cambio, fue el encargado de
presentar el proyecto, inician-
do sus palabras con el recono-
cimiento a los concejales de
los distintos bloques para el
reconocimiento de este progra-
ma. Valoró el programa edu-
cativo de la empresa EDEN,
destinada a alumnos de prima-
ria. “Obviamente tiene que ver
con la necesidad en nuestro

país, que viene atravesando en
las distintas décadas sucesi-
vas crisis con el normal abas-
tecimiento de energía para
hogares, comercios e indus-
trias y también con la compren-
sión del recurso estratégico
que es la energía para el creci-
miento económico del país…”,
afirmó el edil.

 Franzoni, tras considerar
que el estado debe velar por
el uso responsable de la ener-
gía, junto las empresas respon-
sables de la generación, dis-
tribución y comercialización de
la energía, valoró la diagrama-
ción de este programa llevado
adelante por la empresa EDEN
en diferentes localidades
como la nuestra. Recordó que
1200 alumnos y docentes, de
los turnos mañana y tarde, asis-
tieron al Constantino para re-
cibir el contenido pedagógico.

Planteó que dialogando con la
psicopedagoga responsable
del programa, esta le destacó
que en Bragado se observó el
mejor trabajo de los docentes
con los alumnos, razón por la
cual felicitó a los docentes.
Tras esto, Franzoni solicitó el
acompañamiento de los con-
cejales en la declaración de
Interés Legislativo el progra-
ma La Liga de la Energía.

 Por su parte, la presiden-
ta del bloque de concejales de
Unión por la Patria, Guillermi-
na Lhospice, se refirió a este
proyecto expresando que este
programa educativo es muy
importante y forma parte de
un plan de sustentabilidad que
EDEN viene desarrollando. “El
fin es prevenir y concientizar
sobre el valor de la energía, su
uso responsable y seguro,
como así también la preven-

ción de accidentes domésti-
cos. Fue una jornada interesan-
te con la participación de mu-
chos alumnos de las escuelas
primarias, junto a sus docen-
tes… Nos pareció sumamen-
te interesante, traerlo al Con-
cejo para poder tratarlo y de-
clararlo interés legislativo.
Cuando son programas de
educación y que realmente sir-
va para nuestros niños y niñas,
bienvenidos sean”, afirmó.

 Seguidamente se proce-
dió a la votación del proyecto,
siendo aprobado por unanimi-
dad, razón por la cual se invitó
a Néstor Irioni, gerente de
EDEN Bragado, a recibir el
reconocimiento. Tras esto Irio-
ni agradeció a los concejales y
expresó “Reconforta mucho
saber que no solo se han inte-
riorizado sobre esta cuestión,

sino también que han estado
presente. La empresa a la cual
represento, es algo muy signi-
ficativo, porque es la edad a la
que los chicos absorben mu-
cha información. Estamos con-
vencidos que ese es el cami-
no, no solo por un uso racional
de la energía, un bien que se
está agotando y necesita del
apoyo de todos. Los chicos en
este aspecto, y también en el
medio ambiente, sintetizan tam-
bién lo que todos queremos, ir
hacia un futuro mejor para que
ellos tengan una mejor vida”.

 Finalmente Irioni expresa-

ría “Muchisimas gracias de
haber sido parte de todo esto,
que albergó a más de 1000
chicos en el teatro Florencio
Constantino. Aprovecho para
agradecerle al municipio, la se-
sión de ese hermoso lugar que,
la verdad, se vivió un día de fies-
ta con tantos alumnos. Un pá-
rrafo aparte para los docentes
que ya se habían interiorizado,
a través de las aplicaciones y
de todo el material que les fue
llegando para que los chicos
estén muy enterados y partíci-
pes a cada momento de todo lo
que iba ocurriendo”.
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VIERNESMARTES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

AgradecimientoAgradecimientoAgradecimientoAgradecimientoAgradecimiento

La Escuela N° 14 agradece la generosidad de la
empresa LOGISTIC TRADDE, por la donación de útiles

escolares, que serán de mucha utilidad en el
establecimiento. ¡Muchas gracias!

Parcialmente nublado. Mín.: 3º
Máx,.: 21º

Viento (km/h) 13-22.

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Día del cartero.
Día del boxeador.

SALUDADAS

Muchos saludos reciben
hoy las hermanas Karina Ale-
jandra y Andrea Fabiana Pen-
nella al cumplir años.

JULIETA A.

En la fecha cumple años
Julieta Anahí Velazquez y será
saludada por tan grato moti-
vo.

VICTORIA

Hoy cumple años Victoria

Garat y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

SALUDADA

Valentina Zamora es salu-
dada hoy al recordar su cum-
pleaños.

AGASAJADO

Blas Bertolotti es agasa-
jado hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

BENJAMIN

Familiares y amigos salu-
dan a Benjamín del Río por su
cumpleaños.

8 AÑOS

Santino Teruel es saluda-
do en la fecha al cumplir 8 años.

6 AÑOS

Emilia Olivera es saluda-
da en la fecha al cumplir 6 años.

La Feria Franca recibióLa Feria Franca recibióLa Feria Franca recibióLa Feria Franca recibióLa Feria Franca recibió
1200 plantas a través1200 plantas a través1200 plantas a través1200 plantas a través1200 plantas a través
del Ministerio dedel Ministerio dedel Ministerio dedel Ministerio dedel Ministerio de
Desarrollo Desarrollo Desarrollo Desarrollo Desarrollo AgAgAgAgAgrariorariorariorariorario
-El día de ayer fue un día de fiesta para la Feria Franca
de Bragado, dado que recibieron a Wilfredo Oscorima
Núñez, al ministro de Desarrollo Agrario Javier
Rodríguez y al director de Fruticultura del Predio Urbano
Ramón Tabayuzzi.

 Se reunieron con el objeti-
vo de hacer entrega de 1200
plantas destinadas para la Fe-
ria Franca que organiza el In-
geniero Carlos Rosales, perte-
neciente a la Dirección de Py-
mes, Desarrollo y Producción.

 Se trata de un proyecto del
Ministerio de Desarrollo Agra-
rio para el fomento de la fruti-
cultura en el interior de la pro-
vincia de Buenos Aires. En ese
marco se entregan en esta cam-
paña 36.000 árboles frutales,
el doble que el año pasado en
toda la provincia de Buenos
Aires.

 Rosales contó que “a no-
sotros nos tocan 1.200 plan-
tas. Es muy importante porque
Bragado resulta ser uno de los
más beneficiados. Estamos en
más del doble del promedio
de la provincia de Buenos Ai-
res”.

 Enfatizó además: “el tema
es desarrollar una fruticultura
en el predio urbano con la idea
del abasto local. No son mon-
tes familiares, no son árboles
para poner uno en la casa, sino

que son un promedio de 50
plantas por cada productor.
Esto ya tiene un espíritu pro-
ductivo con la idea de abaste-
cer a la localidad”.

 En cuanto a lo nuestro,
Rosales consideró “desde el
predio local, con pocas opcio-
nes de producción, dado que
con los agroquímicos no hay
que abrigarlos cerca de la ciu-
dad, y me alegro que así sea,
las fruticulturas son opciones
válidas para tener productivi-
dad de esas tierras, que si no
quedan sometidas solamente
al negocio inmobiliario. Se trata
de una producción alternativa
para esos terrenos que están
en esa franja límite que ha te-
nido tanta polémica en los úl-
timos años”.

“La idea es que haya una
baja incidencia en los agroquí-
micos y en esa productividad
y, por supuesto, la Feria Fran-
ca como eje de comercializa-
ción con sus proyectos de fe-
riar y con sus proyectos de
mercado permanente”, mani-
festó.
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Axel Kicillof hizo entrega
de 24 viviendas en el
Barrio Nuevo Horizonte
-En la mañana de ayer se llevó a cabo la entrega de las 24 viviendas del Barrio
Nuevo Horizonte, ex Plan Federal II, completando así los 96 hogares sociales que
habían quedado pendientes desde la gestión del ex intendente Aldo San Pedro.

 Estuvieron presentes: el Gober-
nador de la Provincia de Buenos Ai-
res, Axel Kicillof; el ministro de De-
sarrollo Agrario Javier Rodríguez; el
intendente municipal Vicente Gati-
ca; el candidato a intendente por
Unión por la Patria Sergio Barenghi;
el ministro de Hábitat y Desarrollo
Urbano, Agustín Simone; y el ex di-
putado provincial Darío Duretti.

 Durante el acto, hizo uso de la
palabra el jefe comunal, Vicente Ga-
tica, que agradeció a los presentes y
le dio la bienvenida al Gobernador y
a sus acompañantes. Luego mencio-
nó las obras que se están llevando a
cabo en Bragado y sus cuarteles.
Señaló que la obra de cloacas en la
localidad de Mechita se encuentra
en un 95% y falta terminar la planta
de tratamiento. Además se anunció
la licitación de la obra de gas.

También, la misma obra en
O’Brien donde se espera concluir con
la construcción de la planta de trata-
miento; en Olascoaga se está finali-
zando con el proyecto de gas natu-
ral, el cual será inaugurado en unos
pocos días; como también el acceso
desde la ruta a esa localidad y a
Comodoro Py, en donde restan ha-

cer solo unas reparaciones.
 Mencionó al CAPS que se está

construyendo en el barrio Los Euca-
liptus, y el puente de la Ruta N° 46,
que se encuentra un poco demora-
do.

 Indicó además, que se están eje-
cutando los convenios de fines de
2022 - principios de 2023, con res-
pecto a pavimentación, cordón cu-
neta, señaléticas y luminaria led.

 Destacó la finalización de este
proyecto de 96 viviendas en total,
con la entrega de las 24 en la jorna-
da de hoy, recalcando que se espera
entregar 20 más en la localidad de
O'Brien.

 Por su parte, el Gobernador de
la Provincia Axel Kicillof, se dirigió a
los presentes diciendo: “Estamos
concluyendo un proyecto tan espe-
rado, tan postergado, ya habíamos
venido a entregar otra tanda de vi-
viendas con el Ministro de Hábitat; y
hay algunos que andan diciendo que
hay que borrar y cancelar ministe-
rios. Le quiero decir que antes esta-
ba el Instituto de la Vivienda e hicie-
ron muy poquito a nada de casas, y
hoy, en conjunto con la Nación, tene-
mos en construcción 50 mil hogares

y 20 mil ya entregados en nuestra
Provincia”.

 Enfatizó en que “es muy difícil,
incluso a veces más caro, que em-
pezarlas desde cero. Vidal y Macri
fundieron la provincia y el país en su
gestión, pero nosotros no discrimi-
namos cuando gobernamos; el inten-
dente será de nuestra oposición, pero
los vecinos son de nuestra Provin-
cia”.

 “Desde que soy gobernador no
aumenté ninguna tasa impositiva ni
generé ningún nuevo impuesto. No
era cuestión de aumentar los impues-
tos, sino de implementarlos bien.
Cuando gobierna el peronismo los
recursos son para la gente”, expre-
só.

Asimismo, señaló: “cada vez que
entregamos una casa debemos em-
pezar a construir otra, para que quie-
nes quedaron afuera hoy, la puedan
tener mañana. Para eso hay que te-
ner constantemente en marcha la
construcción de viviendas”. Adelan-
tó que hay 60 casas más en proyec-
to.

 Para finalizar, dijo: “las políticas
públicas no sólo generan libertad
sino también igualdad, inclusión, dis-
tribución, porque son valores que te-
nemos y que vamos llevando ade-
lante. Hoy vinimos a mostrar lo que
hemos hecho, es muy importante
valorar lo que se obtiene porque ese
es el esfuerzo colectivo aunque tam-
bién hay que hablar de todo lo que
nos falta; falta mucho en materia de
viviendas, tenemos programas, te-
nemos planes para seguir amplian-
do el sistema educativo…

 Reivindicó a Roca y a Sarmien-
to, uno el autor y el otro el que pro-
mulgó la ley que le da a la Nación y a
la Provincia educación pública, gra-
tuita, obligatoria y universal”.


